
En 2019 este grupo lanzo una plataforma de analisis
inmobiliario llamada Hei Data cuyo propósito es
tener información en tiempo real de ese mercado

a empresa tapatia de desarrollo y gestión
inmobiliaria Levy Holding tiene la mira

L puesta en una emisión en bolsa para el
mediano plazoyya trabaja hacia esa direc
ción de acuerdo con lo que me comentó

l Agustín Levy presidente deljoven grupo
compuesto por cinco subsidiarias Huella

Desarrollos Diagrama Interlevy Levy Holding Servicesy Hei
Community

Esta novel corporación inmobiliaria ha logrado levantary
gestionar recursos por ocho mil 500 millones de pesos Buena
parte de sus inversiones han estado enfocadas en Cuadalajara
en varias ocasiones ha recuperado propiedades históricas
para revalorarlas Sus desarrollos Ibérica Cantabria y Casa
Pedro han sido notorios en la zona de Zapopan

En 2019 este grupo lanzó una plataforma de análisis inmo
biliario llamada Hei Data cuyo propósito es tener información
en tiempo real del mercado inmobiliario Agustín sostiene
que a ella se están incorporando razones inmobiliarias que
son indicadores similares a las razones financieras y que
permitirán a quienes consultan la plataforma tener una sen

sibilidad mayor del comportamiento
del mercado inmobiliario Parte de la

meta es auxiliar en la transparencia
del sector que en gran medida con
tinúa siendo opaco

La empresa tiene ahora la mira
puesta en Vallarta a fin de lanzar un
gran desarrollo de usos mixtos Se
tratará de un espacio perseguido por
empresarios tapatíos de alcurnia

particularmente por la zona identificada en el puerto por
parte de Agustín El proyecto cuyas características se podrían

anunciar próximamente levantara las cejas de la comunidad
empresarial de la zona

La historia de estejoven empresario empezará a ser cada
día más notoria dado su ímpetu personal y carácter disrup
tivo Su historia está ligada a una familia empresarial dueña
de farmacias pero tuvo la claridad de forjarse un destino
emprendedor por cuenta propia trabajando como albañil en
Canadá y como ayudante de cocina en Londres El origen de su
empresa inmobiliaria a su regreso a México se explica por la
sagacidad en la adquisición de bienes inmuebles sujetos de
remate bancario En un inicio levantó capital entre conocidos
pero ahora tocan a su puerta decenas de inversionistas que
quieren un pedazo del rendimiento que ha podido generar con
sus desarrollos Su firma cuenta con un gobierno corporativo
finamente organizado algo poco común en estas empresas
que suelen ser netamente familiares

AERONAVEGABILIDAD

El arranque ayer en el rediseño del espacio aéreo en el Valle
de México fue exitoso En la Secretaría de Comunicaciones

y Transportes de Jorge Arganis Díaz Leal hubo congra
tulaciones porque todas las rutas y todos los despegues y
aterrizajes del Aeropuerto Benito Juárez y de los aeropuertos
de Toluca Puebla y Cuernavaca operaron obedeciendo los
nuevos mapas aéreos
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